

Conmemora Cuba la creación de los Círculos Infantiles



La Habana, 10 abr (RHC) Los Círculos Infantiles en Cuba arriban este miércoles a su aniversario 58 con el propósito de lograr la estabilidad y permanencia de su personal, expresó en La Habana, María de los Ángeles Gallo Sánchez, directora nacional de Educación de la primera infancia.

Agregó que debido a las nuevas regulaciones del país, el Ministerio de Educación es el órgano rector metodológico del personal asistente y de cuidado de niños por cuenta propia, a quienes se les ofrecen acciones de aprendizaje.

María de los Ángeles precisó que se prioriza la asignación de matrícula en el círculo infantil a las madres que tienen dos o más hijos e indicó que este año se prevé la reparación y mantenimiento a 165 instituciones.

Significó que en esos planteles se recibe de forma estable la base material de estudio y de vida, los módulos de medios didácticos y juguetes. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**



Radio Habana Cuba